

# 「雨とあそぼう！」

6月23日ひよこ、りす組

雨を眺め、雨にふれて空からの贈り物を楽しもう！

雨の日は室内で過ごす日が増えがちですが、先週からの雨の日は保育者と一緒に傘をさして戸外に出て梅雨の自然に触れて遊びました。実際に雨に触れることで気づくこと、感じること、発見することがたくさんあり、いつもとは違う園庭の雰囲気の中楽しんでできましたよ。

## 雨の日の散歩



ギュッ

雨の音を聞いてみよう  
静かに耳をすませてみよう

どんな音が聞こえるかな



雨～



雨で濡れた葉を触ってみました。  
じっと見ていますね～



お花咲いてるね～

## 雨の音探し 雨粒探し



葉を触ると水しぶきが！



冷た！



手についたね！冷たくて気持ちいいね



あっ！



どこ～？

遊具や傘から落ちるしずくに興味津々！

## 保育室でも梅雨ならではの自然に親しんでみました



よいしょ

観察中・・・

ジーツ

てんとう虫、紫陽花、カタツムリ



エイッ！

制作あそび



ウォーターマット、感触あそび

プニプニ

モビール



クネクネ～

りす組は雨の日ならではの制作。思い思いの雨を絵の具で表現しました。蛙に変身した子どもたちと一緒にりす組保育室前に飾ってありますのでご覧くださいね。

ひよこ組はみんな大好きなモビールを作りました。雨粒に変身した自分の顔がゆらゆらとゆれるモビールを喜んで見てくれていました。今週中に持ち帰りますね。